



Alejandro Cachón y Borja Rozada consiguen la victoria en el Rally Princesa de Asturias

Alejandro Cachón y Borja Rozada se alzan con la victoria en la 61 edición del Rally Princesa de Asturias, sumando así su segundo triunfo esta temporada en el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER).

La dupla de Toyota Gazoo Racing y Teo Martín Motorsport logra afianzar el liderato en la clasificación general tras la victoria en el mítico rally asturiano.

Los tripulantes del GR Yaris Rally2 comenzaban la prueba marcando el mejor tiempo en el shakedown y siendo los segundos más rápidos en el tramo de calificación, lo que les permitió salir segundos a tramo durante la tarde del viernes.

Alejandro y Borja comenzaron de la mejor manera en el primer cronometrado, siendo los más rápidos a pesar de las condiciones de la carretera a consecuencia de la climatología.

Esto se repitió en los dos siguientes tramos, marcando tres scratch seguidos. Finalmente, tras dos tramos más, Alejandro Cachón y Borja Rozada terminaron líderes la primera etapa.

El sábado, comenzaba con la dupla Cachón-Rozada haciendo de nuevo scratch en el TC Plus lo que les daba puntos extras de cara a la clasificación final y les permitía ampliar distancia con su rival más directo.

Sólo tres tramos separaban a Alejandro y Borja de una nueva victoria en el S-CER, por lo que el objetivo era seguir el ritmo pero sin tomar riesgos. Aún así, se anotaron un nuevo scratch en el TC10 y tras la segunda pasada a Llanera, Alejandro Cachón y Rozada se anotaron la victoria en el Rally Princesa de Asturias, un rally muy duro con unas condiciones muy cambiantes.

Tras esta victoria, Alejandro Cachón y Borja Rozada se aseguran una prueba más el primer puesto de la clasificación, posición que intentan mantener en la siguiente prueba asturiana, el Rally de Llanes.

Alejandro Cachón (PILOTO): "Muy feliz de conseguir otra victoria en el S-CER. Muy emocionante por haberla conseguido en mi casa. Ha sido un rally súper complicado pero creo que hicimos un rally perfecto. El coche se ha comportado de maravilla, también en agua y nosotros nos adaptamos rápido a él".

Borja Rozada (COPILOTO): "Muy contento con el resultado y muy contento por Alejandro, que ha conseguido la victoria en su casa. El rally ha tenido unas condiciones muy difíciles pero todo el trabajo del equipo ha dado sus frutos. Agradecido de dar a Toyota España y a Teo Martín Motorsport una nueva victoria con el GR Yaris Rally2 en asfalto. Ahora ya tenemos la mirada puesta en Llanes y esperamos seguir en este camino".

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): "Muy contentos con la victoria en un rally tan complicado como ha sido este Rally Princesa de Asturias, con unas condiciones muy cambiantes. A pesar de ello, Alejandro y Borja han hecho un rally impecable, que sumado al trabajo de todo el equipo, nos ha permitido conseguir nuestra segunda victoria en el S-CER y mantenernos líderes en la clasificación general".

CLASIFICACIÓN FINAL RALLY PRINCESA DE ASTURIAS

Alejandro Cachón/Borja Rozada	1:24:06.7
Diego Ruiloba/Ángel Vela	+1:33.7
Efrén Llarena/Sara Fernández	+1:37.8

CLASIFICACIÓN FINAL SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

Alejandro Cachón	201 puntos
Diego Ruiloba	175 puntos
J.A Suárez	160 puntos

FINAL STANDINGS RALLY PRINCESA DE ASTURIAS

Alejandro Cachón/Borja Rozada	1:24:06.7
Diego Ruiloba/Ángel Vela	+1:33.7
Efrén Llarena/Sara Fernández	+1:37.8

SPANISH RALLY SUPERCHAMPIONSHIP STANDINGS

Alejandro Cachón	201 points
Diego Ruiloba	175 points
Diego J.A Suárez	160 points





Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 Nº1 - Alcorcón 28925 (Madrid)